

Ressort: Gesundheit

FDP: Staatlich geförderte Pflegezusatzversicherung billiger als angenommen

Berlin, 25.11.2012, 13:39 Uhr

GDN - Die staatlich geförderte private Pflegezusatzversicherung wird laut FDP billiger als angenommen. "Die Pflegezusatzversicherung wird lange nicht so teuer, wie ihre Kritiker vermutet haben", sagte die pflegepolitische Sprecherin der FDP-Fraktion, Christine Aschenberg-Dugnus, der "Westdeutschen Allgemeinen Zeitung" (Montagsausgabe) nach Gesprächen mit der Versicherungsbranche.

"Auch Personen zwischen 50 und 60 Jahren können für deutlich weniger als 100 Euro im Monat eine private Pflegezusatzversicherung abschließen." Bei einer staatlich geförderten Police sollen Bürger ab 18 Jahren, die mindestens zehn Euro im Monat einzahlen, jeweils fünf Euro vom Staat bekommen. "Zum 1. Januar werden sehr wahrscheinlich zunächst die großen Versicherer Angebote machen", sagte Aschenberg-Dugnus. Sie geht davon aus, "dass ab dem zweiten Quartal viele kleinere Versicherer nachziehen."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-2999/fdp-staatlich-gefoerderte-pflegezusatzversicherung-billiger-als-angenommen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com